

COMUNICADO

Talca, miércoles 21 junio del 2017

La Escuela Cooperativa Lircay, extiende la información a la comunidad, frente a los hechos acontecidos en las dependencias del establecimiento, este miércoles 21 de junio del año en curso, en las primeras horas de la jornada escolar.

Frente al revuelo comunicacional, queremos aclarar que los hechos se gestaron ante la manifestación de conductas disruptivas manifestadas por un estudiante, el cual increpa a la profesora, situación que requirió el apoyo del Orientador, el cual sufrió por parte del estudiante golpes con un objeto contundente.

Este hecho se presenta como un caso aislado en la dinámica de la convivencia escolar, activando todos los mecanismos protocolares en favor de la contención y asistencia hacia los estudiantes y la Comunidad Educativa.

CLAUDIA CAROLINA MORALES MORALES

DIRECTORA

Escuela Cooperativa Lircay